

2
(N^o 128.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 30 AVRIL 1840.

RAPPORT fait par M. MILCAMPS, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur BISCHOFFSHEIM.

NATURALISATION ORDINAIRE.

MESSIEURS ,

Par requête adressée à S. M. , le 17 mai 1837, le sieur Jonathan-Raphael Bischoffsheim demande la naturalisation ordinaire.

Le pétitionnaire expose qu'il est né en 1808, à Mayence, qu'il habite la Belgique depuis dix ans, qu'il dirigeait à Anvers une maison de banque qui était en relation avec les principales places de l'Europe et qu'il habite actuellement la ville de Bruxelles.

Les renseignements fournis par le chef de la province, la régence et l'autorité judiciaire d'Anvers, par le chef du parquet de Bruxelles, attestent que le pétitionnaire jouit, comme négociant et homme privé, de l'estime et de la confiance publique et surtout de beaucoup de crédit, et qu'il est connu sous les rapports les plus favorables.

Le rapporteur,

MILCAMPS.

Le président,

DU BUS AÎNÉ.